



**82649**  
**Bremsenreiniger**  
**Metall-Entfetter, acetonfrei**

**Einsatz:** intensive Schnellreinigung und Entfettung von Brems-, Motor- und Kupplungsteilen sowie Getrieben, entfernt Fett, Öl, Schmutz, Staub und Metallabrieb, zur Vorreinigung für anschließende Lackierung geeignet

**Anwendung:** unverdünnt, verschmutzte Teile einsprühen und anschließend abwischen, Kunststoffe vorab auf Verträglichkeit prüfen

**Inhalt 10 l**

[www.plus6.de](http://www.plus6.de)

**plus6** Gruppe

plus6 Werkzeuge GmbH & Co. KG  
Gewerbepark 9 • 06917 Jessen  
Tel. + 49 3877 - 95 747 60  
[info@plus6.de](mailto:info@plus6.de) • [www.plus6.de](http://www.plus6.de)

# 82649 Bremsenreiniger

**Gefahr.** Enthält Kohlenwasserstoffe, C6-C7, n-Alkane, iso-Alkane, cyclische Verbindungen, <5% n-Hexan. Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Verursacht Hautreizungen. Verursacht schwere Augenreizung. Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. Kann bei Verschlucken und Eindringen in die Atemwege tödlich sein. Giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Vor Gebrauch Kennzeichnungsetikett lesen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Nur im Freien oder in gut belüfteten Räumen verwenden. BEI VERSCHLUCKEN: Sofort GIFTINFORMATIONSZENTRUM/Arzt anrufen. KEIN Erbrechen herbeiführen. Bei Brand: Zum Löschen verwenden: CO<sub>2</sub>, Löschpulver oder Wassersprühstrahl. Unter Verschluss aufbewahren. An einem gut belüfteten Ort aufbewahren. Kühl halten. Entsorgung des Inhalts/des Behälters gemäß den örtlichen/regionalen/nationalen/internationalen Vorschriften. Inhaltsstoffe nach Detergenzienverordnung (648/2004/EG): > 30 % aliphatische Kohlenwasserstoffe.

**Danger.** Contains hydrocarbons, C6-C7, n-alkanes, cyclic compounds, <5% n-hexane. Highly flammable liquid and vapour. Causes skin irritation. Causes serious eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. May be fatal if swallowed and enters airways. Toxic to aquatic life with long lasting effects. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Read carefully and follow all instructions. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Use only outdoors or in a well-ventilated area. IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER/doctor. Do NOT induce vomiting. In case of fire: Use CO<sub>2</sub>, dry powder, water spray jet to extinguish. Store locked up. Store in a well-ventilated place. Keep cool. Dispose of contents/container to regional, national and international rules. Ingredients: Constituents according to EC Regulation 648/2004: >30% aliphatic hydrocarbons



## Inhalt 10 le

## UN1993



plus6 Werkzeuge GmbH & Co. KG  
 Gewerbepark 9 • 06917 Jessen  
 Tel. + 49 3877 - 95 747 60  
[info@plus6.de](mailto:info@plus6.de) • [www.plus6.de](http://www.plus6.de)